

# *L' Armée Bolivarienne du Venezuela prêtera un appui humanitaire à Haïti*

---



Caracas, 28 mars (RHC-PL)- L'Armée Bolivarienne du Venezuela prêtera un appui humanitaire à Haïti, dans le cadre des objectifs prévus dans le Plan de la Patrie pour la période 2013-2019 pour encourager l'unité latino-américaine et caribéenne.

Le commandant de cette institution, l'amiral Gilberto Pinto, a ordonné la désignation d'une unité flottante pour transférer du pays sud-américain le personnel, le matériel et les équipements destinés à cette tâche en coordination avec l'Exécutif.

Haïti a vécu en 2010 un tremblement de terre dévastateur qui a provoqué 316 000 morts. Plus d'un million de personnes ont perdu leurs logements.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/18824-l-armee-bolivarienne-du-venezuela-pretera-un-appui-humanitaire-a-haiti>



**Radio Habana Cuba**